

BOLETIN DE CRISTOLOGIA (2)

1. HANS URS VON BALTHASAR, *Theologik. II Wahrheit Gottes (Einsiedeln, Johannes Verlag, 1985) 336 pp.*
2. XAVIER TILLIETTE, *Le Christ de la Philosophie. Prolégomènes à une christologie philosophique (París, Les Éditions du Cerf, 1990) 290 pp.*
3. VARIOS AUTORES, *Jesucristo hoy. Cursos de Verano del Escorial (Madrid, Universidad Complutense, 1990) 316 pp.*
4. MAURICE CASEY, *From Jewish Prophet to Gentile God. The Origins and Development of New Testament Christology (Cambridge, J. Clarke, 1991) 197 pp.*
5. ARMANDO SAVIGNANO, *Il Cristo di Unamuno con una antologia di testi (Brescia, Editrice Queriniana, 1990) 138 pp.*

1. El día 26 de junio de 1988 moría en Basilea Hans Urs von Balthasar tras largos años de vida, que le habían permitido heredar toda la cultura de siglos anteriores, identificarse con la del nuestro y sumar unos y otros en una síntesis que, sin duda, quedará junto con la obra de Karl Barth y de Karl Rahner como una de las más características y fecundas de nuestro siglo. Nació el 12 de agosto de 1905, en ese primer quinquenio en que vinieron la luz y la fe tantos genios teológicos, de los cuales una vez que ha fallecido Henri de Lubac, sólo nos queda, clavado en una cama en «L'Hôtel des Invalides», el P. Yves Congar.

El destino de Balthasar abarca tres grandes ordenes creadores, que le fue dado llevar hasta el final consumando cada uno de ellos en su propia lógica: una acción personal, religiosa como sacerdote, hombre de iglesia, capellán de estudiantes, animador de innumerables iniciativas, consejero de personalidades, iniciador de empresas apostólicas; una acción recogedora de tradición cristiana, de alma eclesial, de creación teológica, de herencia espiritual tal como a lo largo de los siglos el cristianismo ha ido suscitándola, para lo cual se convirtió en humilde traductor, en analista de las figuras máximas de la historia de la iglesia, en recopilador de antologías, en editor y creador de un grupo que suscitó una potente empresa propagadora de alimento para las almas anhelantes de nutrición cristiana; acción finalmente creadora de una obra teológica propia, en una